

6

Entregaron proyecto para industrializar la basura

El proyecto para la industrialización de la basura elaborado por la empresa italiana "Marco Polo", fue entregado ayer al alcalde municipal Dr. Bernardo Saucedo, por el enviado de la firma, Antonio Bertolotto, en presencia del cónsul de Italia, Ing. Fausto Barbonari.

El personero de la firma extranjera, dijo que la comuna cruceña le encargó hace tres meses la preparación de un proyecto para la industrialización de la basura orgánica e inorgánica, en base a sistemas patentados por ellos y puestos en práctica en varios países de Europa con bastante éxito. No se mencionó el costo que demandará la ejecución del proyecto.

El alcalde indicó que el estudio será presentado al Concejo Municipal para su consideración y aprobación.



INDUSTRIALIZACION DE LA BASURA.- El alcalde Bernardo Saucedo, recibe el saludo del cónsul de Italia, Ing. Fausto Barbonari, luego de la entrega del proyecto de industrialización de la basura, elaborado por una firma italiana.